

Cambio al mundo

En el año 2020 el calentamiento global ha llevado el planeta en demasiadas tragedias y cambios durante el paso de los años. Mucha gente ha tratado de hacer algo para cambiar esta situación, pero a la vez no había diferencia.

Por otro lado, Imir, siendo una mujer emprendedora y con grandes sueños y metas, trabajaba en un invernadero con su compañero Joseph. Ellos tenían un sueño, sueño el cual era de tener la esperanza de poder cambiar el mundo para bien y así salvar al planeta del cambio climático. Pero lo único que se lo impedía era la gran mayoría de personas, no eran conscientes de lo que verdaderamente estaba pasando y no colaboraban con la ayuda necesaria.

Por lo contrario, Imir no se rendía por lo que decidió recorrer el mundo con su compañero de trabajo Joseph, para demostrarle a toda la humanidad lo que estaba pasando en el mundo entero y acabar con el cambio climático.